

Stadtwerke Osnabrück

Wärmepumpen-Komplettpaket gestartet

[17.12.2024] Mit einem neuen Komplettangebot wollen die Stadtwerke Osnabrück Privathaushalten den Umstieg auf Wärmepumpen erleichtern. In Zusammenarbeit mit Viessmann und lokalen Handwerksbetrieben bietet das Paket Beratung, Installation und passende Stromtarife aus einer Hand.

Die [Stadtwerke Osnabrück](#) haben jetzt ein neues Wärmepumpen-Komplettpaket für Privathaushalte auf den Markt gebracht. Wie der regionale Energieversorger mitteilt, verfolgt das Angebot das Ziel, Eigenheimbesitzern und Bauherren den Umstieg auf die klimafreundliche Heiztechnologie zu erleichtern. Dafür arbeitet der Energieversorger eng mit der Firma [Viessmann](#) und regionalen Handwerksbetrieben zusammen.

Über die [Website](#) der Stadtwerke können Interessierte zunächst ihre Heizbedarfe und Gebäudeangaben eingeben. Darauf basierend erfolgt eine individuelle Erstberatung durch die Stadtwerke und Viessmann. Die konkrete Fachplanung sowie Installation übernehmen anschließend lokale Handwerksbetriebe. Auch Service und Wartung werden bei Bedarf von diesen Partnern durchgeführt. Ergänzt werde das Angebot durch maßgeschneiderte Stromtarife der Stadtwerke.

„Mit unserem neuen Komplettpaket bieten wir eine zentrale Anlaufstelle, die alle Aufgaben rund um die Wärmepumpe übernimmt“, erklärt Jan-Hendrik Funke, Energiechef der Stadtwerke Osnabrück. Dirk Barkhäuser, Obermeister der SHK-Innung Osnabrück-Stadt, hebt die regionale Einbindung hervor: „Die Kunden profitieren von einer bequemen Lösung und persönlichem Service vor Ort.“

Das Wärmepumpen-Komplettpaket soll zudem einen Beitrag zur Erreichung der [städtischen Klimaziele](#) leisten. „Wärmepumpen werden bei der künftigen Wärmeversorgung in Osnabrück eine zentrale Rolle spielen“, so Funke. Langfristig ist geplant, das Angebot um weitere Komponenten wie Photovoltaikanlagen, Speicher oder Wallboxen zu erweitern.

(th)

Stichwörter: Wärmeversorgung, Viessmann, Stadtwerke Osnabrück, Wärmepumpe